

BAJO RESERVA

Que el tema no es la encuesta, sino la metodología

::::: Nos hacen ver que en la dirigencia de Morena no tienen prisa por definir las reglas de la encuesta que definirá a su candidato presidencial, o como dicen ellos, al coordinador o coordinadora de defensa de la autollamada



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marcelo Ebrard

Cuarta Transformación. Nos cuentan que, de nueva cuenta, es **Marcelo Ebrard** el que está presionando para que se haga pública la metodología. Además, hace falta establecer cómo se escogerá a las empresas que harán los llamados ejercicios espejo, que saldrán de las propuestas entregadas por

cada una de las corcholatas. Mientras hablan de unidad todos los días, entre telones está presente la falta de confianza. Lo que está claro es que cualquier decisión sobre el método tiene que llevar el visto bueno de Palacio Nacional. Por eso, nos comentan, el líder nacional **Mario Delgado**, se da su tiempo para evitar cualquier malentendido con las corcholatas, la militancia y con ya saben quién.

El rector Graue no estuvo en Palacio Nacional

::::: Ayer en este espacio le dijimos que el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, **Enrique Graue Wiechers**, realizó una visita el pasado martes a Palacio Nacional. Funcionarios de la UNAM nos aseguran que el doctor Graue nunca estuvo en ese lugar. Hubo un error en el origen y confirmación de esa versión, por la que ofrecemos una disculpa. Las autoridades académicas de la UNAM han denunciado la existencia de una campaña de "infundios y calumnias" emprendidas por medios de comunicación de dudosa ética con la intención de afectar el prestigio de la universidad y la honorabilidad del rector. Desde luego que esta casa editorial no forma parte de ninguna campaña, y con gran orgullo reconoce la existencia de vínculos históricos de colaboración y cercanía con la máxima casa de estudios, institución fundamental de México y su respeto por el rector.

La familia muégano de Delfina y Duarte

::::: Nos cuentan que ayer, a su salida de Palacio Nacional, la próxima gobernadora mexicana, **Delfina Gómez**, dijo que su equipo es como una "familia muégano", en la que incluyó a **Horacio Duarte**, quien le coordinó su exitosa campaña electoral. Pero doña Delfina se sorprendió cuando los reporteros le preguntaron por la visita de don Horacio al presidente López Obrador una hora antes; dijo que no sabía nada. ¿Será que ambos fueron discretos para revelar sus planes conjuntos, o que el caramelo del muégano ya no pega tan fuerte?

